

Herzlauf Tirol ist wieder in Thaur



THAUR. Unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ stecken die Organisatoren Föger Mario und Erber Alexander schon inmitten der Vorbereitungen für die zweite Auflage des Herzlaufs Tirol am Sportplatz in Thaur, welcher am 07.09.2019 stattfinden wird. Wer Interesse hat und ein Teil dieser Veranstaltung und ein Unterstützer der Herzkinder sein will, kann sich ganz einfach auf der Internetseite www.herzlauf.at/tirol anmelden. Dort findet man alle wichtigen Informationen rund um den Herzlauf und die Organisation Herzkinder.